

UNIFERM begrüßt neue Auszubildende

Fünf junge Berufsstarter am Standort in Werne

Werne, 02.09.2020 – Der Backzutatenhersteller UNIFERM investiert seit Jahren in die Ausbildung und Förderung von Nachwuchskräften und legt in dieser außergewöhnlichen Zeit besonderen Wert darauf. In diesem Jahr beginnen insgesamt fünf neue Auszubildende. Sie werden in den kommenden drei Jahren zum Informatikkaufmann, zur Fachkraft für Lebensmitteltechnik, zur Fachkraft für Lagerlogistik, zum/r Industriekaufmann und -kauffrau und zum Kaufmann für Marketingkommunikation ausgebildet.

Aufgrund der aktuellen Corona-Situation fanden einige Vorstellungsgespräche als Videokonferenzen statt. Während der ersten Tage stehen daher Orientierung und das Kennenlernen der Abteilungen und Kollegen im Vordergrund sowie die Schaffung von Grundlagen für den Einstieg in das Unternehmen. „Trotz dieser besonderen Situation ist uns wichtig, den jungen Menschen Verlässlichkeit zu bieten und ihnen den Start ins Berufsleben so normal wie möglich zu gestalten.“ erklärt Jan Moormann, Geschäftsführer UNIFERM.

Die Zukunft für Nachwuchskräfte verantwortungsvoll gestalten

UNIFERM bietet seit Jahren qualifizierte Ausbildungen in unterschiedlichen Berufsfeldern an und legt dadurch wichtige Grundsteine für die berufliche Zukunft junger Menschen. Ab diesem Jahr kommt neu dazu die Ausbildung zum Kaufmann für Spedition und Logistikdienstleistung. „Um weiterhin Nachwuchskräfte verantwortungsvoll auszubilden, legen wir besonderen Wert darauf, dass neben der betrieblichen Ausbildung auch weitere Wissensbereiche abgedeckt werden. Im Angebot haben wir berufsspezifische Seminare und wir unterstützen die Azubis individuell mit Vorbereitungslehrgängen bei der Prüfungsvorbereitung.“ beschreibt Franz-Josef Schäfers, Leiter Personalwirtschaft UNIFERM.

Schülerinnen und Schüler, die sich über ihren beruflichen Werdegang noch nicht im Klaren sind, bietet UNIFERM Schülerpraktika an. Die Bewerbungsphase für einen Ausbildungsplatz 2021 bei UNIFERM ist bereits gestartet. Nähere Informationen finden interessierte Schülerinnen und Schüler auf der Homepage von UNIFERM (<https://uniferm.de/de/ausbildung-und-studium.html>).

Über UNIFERM:

Die UNIFERM GmbH & Co. KG ist einer der größten Backhefehersteller in Europa. In Deutschland ist UNIFERM Marktführer für Flüssig-, Granulat- und Blockhefe. Das Produktportfolio umfasst darüber hinaus hochwertige Backzutaten für Brot, Brötchen und Feine Backwaren für die backende Branche. Kunden in Deutschland und im internationalen Umfeld profitieren von dieser einmaligen Kombination traditionsreicher Hefekompetenz und innovativem Backzutaten-Know-how. An den Produktionsstandorten Werne und Monheim sind ca. 380 Mitarbeiter beschäftigt, die einen Jahresumsatz von rund 100 Mio. Euro erzielen.

Bildmaterial zum Download finden Sie hier: <https://uniferm.de/de/aktuelle-pressemeldungen.html>



Bildunterschrift: Die neuen Azubis starten beim Backzutatenhersteller UNIFERM in Werne ihre Ausbildung. (v.l.n.r) Robin Weißelmann (Azubi Kaufmann für Marketingkommunikation), Franz-Josef Schäfers (Ausbildungsleiter), Ann-Sophie Bieder (Azubi Industriekauffrau), Geschäftsführer Jan Moormann, Ennie-Mae Hajduk (Azubi Industriekauf-frau), Luca-Michael Koch (Azubi Lagerlogistik) und Mustafa Ay (Azubi Lebensmitteltechnik)

(Quelle: UNIFERM GmbH & Co. KG)

Hinweis zur Nutzung der Pressebilder:

Pressebilder stehen Ihnen für journalistisch-redaktionelle Zwecke honorarfrei zur Verfügung. Bei Verwendung ist die Quelle „UNIFERM GmbH & Co. KG“ zu nennen.

Pressekontakt:

UNIFERM GmbH & Co. KG

Elke Preißler | T +49 2389 7978-335 | F +49 2389 7978-7335 | elke.preissler@uniferm.de